

Pitean que Gobierno y el Congreso lo abandonaron Exonerados políticos estrilan por actor Fernando Gallardo

Virginia Valdés, Ramón Núñez y Vasily Carrillo, dirigentes de la Corporación de Retornados, denunciaron ayer que la situación extrema que viven el actor Fernando Gallardo y el periodista, Ricardo Torres, en Talcahuano, dan cuenta de la extrema indefensión en que se encuentran 906 retornados, quienes están siendo acogotados por los intereses que les cobra el BancoEstado.

Según esos chiquillos, Torres sufrió un infarto hace una semana tras pasar todos estas preocupaciones con las deudas que mantiene con la entidad financiera.

La presi de la Corporación, Virginia Valdés, señaló que en el año 1992, novecientos compatriotas fueron beneficiados con créditos de entre dos y más de 120 millones de pesos, para iniciar una nueva vida en Chile e integrarse productivamente al sistema.

Pero lo que fue la luz de un día se transformó en una pesadilla, pues en la práctica las tasas de los préstamos causaron "sólo desgracias a las familias que accedieron a ellos. La salud física y sónica de los deudores está muy mal y eso debido a los leoninos intereses cobrados por el banco", añadió.

"Muchos de nuestros compañeros -afió Virginia- han tenido que vender todos los bienes para pagar las deudas. De los 906, a 120 se les remató todo su patrimonio para garantizar el pago del crédito; 623 se encuentran en proceso de cancelación y el resto han debido liquidar lo poco que tenían para zanjear una situación que era profundamente desgastadora".

Los cabros aseguran que el gobierno de Alemania se cuadra con dos y medio millo-

nes de dólares para los retornados y que siquiera se los robó, cara de pavo. "Nadie sabe dónde está esa plata. La Corporación presentó una querella contra Luciano Fouilloux y Andrés Santuñes, ex mandamás del BancoEstado, pues con esa plata se iba a garantizar la reincorporación laboral y social de los retornados", expresó Carrillo.

Habla Gallardo

El secre de la Corporación, Vasily Carrillo, dijo que la gallada retornada exige al Gobierno, al Congreso y a la sociedad chilena una solución definitiva a los deudores de la entidad bancaria y también la implementación de una verdadera reincorporación.

Cifras extraoficiales dan cuenta del regreso de más de 500 mil retornados y la Oficina Nacional del Retorno ha atendido a sólo 52 mil paricos en esas condiciones.

El caso del actor Fernando Gallardo es emblemático, pues él se encalló con un préstamo de 10 millones de pesos, hace 9 años, para armar su Escuela de Teatro, pero nunca, dada las condiciones económicas, pudo concretarla.

"Es vergonzoso -versió Carrillo- que hace apenas una semana, viendo que Fernando está en el hospital, el Gobierno le haya extendido recién un certificado de exonerado político, cuando está prácticamente a las puertas de fallecer".

El destacado actor será intervenido hoy en dependencias del Hospital San José debido a un maldito cáncer que se niega a refluirse. (Hugo Camus)



Exonerados políticos estrilan por actos Fernando Gallardo.

[artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Exonerados políticos estrilan por actos Fernando Gallardo. [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa